



Falta todavía información sobre los libros de texto, afirma especialista

MEXICALI BC 13 DE SEPTIEMBRE DE 2023 (AFN).- Catalina Inclán Espinoza, investigadora de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) afirmó que la sociedad mexicana no ha formado todavía un criterio sobre si está bien o no, el contenido de los nuevos Libros de Texto Gratuito, al participar como una de las conferencistas en un foro realizado este día por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).

En ese foro en el que también intervinieron otros especialistas, la investigadora de la UNAM explicó que eso se debe a la falta de información que todavía existe, aunque dijo que hay cosas interesantes, tratándose de una nueva forma en la que se puede enseñar.

La académica indicó que los libros buscan que los niños tengan una formación más colaborativa y eliminar conductas nocivas, en el sentido de que los menores inteligentes estén frente al salón de clases y los menos estudiosos atrás.

Los libros, dijo, son una parte de la educación que reciben los niños, por lo que los docentes tienen la autonomía para decidir si los utilizan o regresan con otros materiales, y en este momento, se lleva a cabo el ejercicio de saber cómo funciona dicho material.

Al respecto, el rector de la UABC, Luis Enrique Palafox Maestre, al hablar durante el evento realizado en el campus universitario, hizo notar que el objetivo de abordar el tema, es por el interés que ha generado en la sociedad el contenido informativo del material académico y consideró que se requiere formar un criterio en la comunidad universitaria, sin ideología, ni razones culturales.

Anunció que, además generarán un documento y un video que quedarán en el Portal de la UABC, para que puedan consultarlos las personas interesadas, sin descartar la realización de más foros sobre el tema.